
・鴻海精密工業、マイクロLED活用のAR
グラス生産

・〈ホンダ・日産経営統合へ〉協議開始の
基本合意書を締結

蒸し暑い日が続きますが皆さんは早くも

夏バテ（梅雨バテ？）してしないでしょ

うか？私は、有難いことに夏バテ知らず

で食欲が衰えたことがありません。

最近は辛い食べ物にハマっています。胃

がやられない程度に辛い食べ物を極めて

食欲を維持したいと思います！

お世話になっております。井口事務所
の武見です。私は自宅で一人用こたつ
を使っていて、昨年はめんどくさくて
中掛けだけで温まっていたのですが、
今冬は寒すぎて新しくこたつ布団を買
いました。
やっぱり全然暖かさが違いました。こ
たつは最高ですね。皆様も暖かくして
お過ごし下さい。

いつもお世話になっております。井
口事務所の田辺です。
今年も花火の季節が来ましたね！今
年は金曜・土曜開催の影響でチケッ
ト争奪戦がすごかったようで…。
毎年花火の時になると市内のあちこ
ちが混みますが、今年はいつもより
混むんじゃないかと思って今から
戦々恐々としています…笑
ちょっと遠くから眺めつつYouTube
の解説動画を見ながら楽しむ予定で
す！

武見 田邊中村
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今月の井口事務所

代表 小宮

辛い物 長岡花火こたつ
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いつもご覧をいただき、ありがとうございます。井口事務所の小宮です。

令和６年も大変お世話になり、誠にありがとうございました。

さて、令和７年は 巳年です。漢字の「巳」は、もともと胎児の形や命の始まりを

象った象形文字だそうで、その形が蛇に似ていることから、「巳」が蛇を指すよ

うになったそうです。蛇は古くから再生や変化、知恵、豊穣などを象徴する動物

とされているらしく、脱皮を繰り返す姿が「再生」や「新たな始まり」を連想さ

せ、縁起の良い動物とされているとのことです。また、巳年は十二支の中でも特

に「変化」や「新しいスタート」に焦点が当たる年とされ、多くの人が成長や挑

戦の象徴として捉えられているとのことですので、我々もデジタルに挑戦する年

にして参りたいと思います。

Kawara Ban



お世話になっております。
井口プラス編集担当です。
音楽を聴いていると、よく似てい
るフレーズが出てきたりしますが、
子供の時はパクリだと騒いでいま
した。
今では他の曲を感じる事が出来て、
このフレーズか～と楽しくなる気
持ちの方が強くなって、一つ音楽
の楽しみ方が変わりました。

いつも大変お世話になっておりま
す。
つい最近まで３０度越えの猛暑が
続いていたいたのに、ここのとこ
ろ、とても寒くなりました。
だんだん、春や秋が短くなって、
近い将来、冬のあとは突然夏が
やってくるようになるのかもしれ
ません。
地球温暖化を肌に感じます。
今月もよろしくお願いします。

いつもお世話になっております。
窓口課の押野見です。
年末が近づき、新年を迎える前
にお家の掃除をしなければと
思っております。
日頃から気が付いたらきれいに
するよう心掛けているので、普
段やらないところを中心に始め
ていけたらなと思います。気持
ちのいい新年を迎えられるよう
早めに終わらせたいです。

いつもお世話になっております。
井口事務所の小林です。
先日、友人から玉ねぎがたくさん
収穫できたと大量にいただきまし
た。
玉ねぎは常備野菜ですのでとても
助かります。
友人の畑は高齢で畑を手放す人の
分も引き継いで、毎年規模が大き
くなってきてます。自分が作った
野菜はやはり格別の美味しさがあ
るのですね。味わっていただきた
いと思います。

いつもお世話になっております。
窓口課の家老です。先日、魚沼
醸造へ行ってきました。カフェ
コーナーがあるので魚沼に行っ
た時はよく利用するのですが、
毎回コールドの甘酒を飲んでい
ます。今回はさすがに寒かった
ので、ホットの甘酒を飲んだの
ですが、ホットとコールドで味
も食感も全く別物になっていま
した。どちらも美味しいので行
かれた際は、ぜひ飲み比べがお
ススメです。

いつもお世話になっております。
井口事務所の山岸です。
5年生の娘がサンタは父親というこ
とを知っているのかまだ信じてい
るのか分からなく悩んでおります。
小学校でサンタクロースはいない
という話くらい友達と話している
とは思うのですが。今年は欲しい
物も言わない為、放置状態です。
微妙な年齢に悩まされています。
今年サンタさんは来ないようです。

いつもお世話になっております。
窓口課の杉本です。
最近甥っ子がウルトラマンにハ
マっているとのことで先日一緒に
絵本を見たりウルトラマン人形で
遊んだりしました。私はウルトラ
マンたちの名前が覚えられないど
ころか見た目が似ているものに関
しては全く区別が付かなく苦戦し
ています。ですが甥っ子にはまだ
まだ一緒に遊んでもらいたいので
頑張って覚えたいと思います！

いつもお世話になっております。
井口事務所の和田です。
今年の夏は例年以上の猛暑になり
ました。猛暑の年はだいたい大雪
となっていますが、長岡は今のと
ころ落ち着いてはおりますが続い
ております。
日々の生活は暮らしやすいのです
が、やはり雪が無いと何だか寂し
い気もします。
人間とは我儘ですね。

押野見田代 編集担当

山岸

杉本

和田

家老小林

今年1年ありがとうございました

サンタクロースはいるのかな？ 雪の暮らし

コード進行

甘酒

寒い日が続いています 大掃除

ウルトラマン
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